



EDF promeut le déploiement et les valeurs du sport en Martinique

Alors que de grands évènements sportifs tels que l'Euro de Football masculin, le Tour des Yoles, les Jeux Olympiques et Paralympiques, EDF en Martinique a réuni ses partenaires sportifs pour rappeler l'importance du déploiement du sport sur le territoire et l'engagement de l'entreprise dans ce domaine.

Engagé dans le sport depuis plus de 30 ans, le groupe EDF est convaincu que le sport peut inspirer des comportements positifs et favoriser l'évolution des mentalités sur les enjeux environnementaux et sociétaux.

Déjà partenaire des fédérations de kayak, de natation, d'handisports et de football, EDF décide, en 2019, de soutenir les Jeux Paris 2024. L'objectif du comité d'organisation de Paris 2024 est de réduire de moitié les émissions de carbone liées à l'organisation de l'évènement. Le groupe EDF apportera ainsi une contribution déterminante à cette ambition de réduction de l'empreinte carbone de Paris 2024.

En Martinique, EDF est présent dans toutes les communes et accompagne ses clients au quotidien. Au-delà de l'alimentation électrique pour tous, EDF souhaite s'impliquer dans la vie du territoire. C'est pourquoi, l'entreprise a noué divers partenariats avec des ligues ou des associations martiniquaises. Cela fait ainsi près de dix ans qu'EDF en Martinique soutient l'association Gommier et tradition et leur yole Sa Pa Zafe'w.

EDF partage et veut promouvoir les valeurs du sport avec 3 piliers :

- Changer le regard sur le handicap d'où notre partenariat avec le Comité Régional Handisport de Martinique ou encore avec le Good Luck pour développer le volley-assis.
- Soutenir l'apprentissage de la nage avec la Ligue de Natation qui, par exemple, installe des bassins mobiles pour développer l'aisance aquatique chez les plus jeunes et également avec le Longvilliers Club qui entraîne débutants comme champions.
- Faire réfléchir et impliquer la jeunesse dans le sport demain. C'est dans ce but que EDF en Martinique soutient le Comité Territorial Olympique et Sportif de Martinique qui va chercher les jeunes partout sur le territoire avec sa Caravane Jeunesse Sport ou encore l'Intrépide Club très investi dans le quartier de la Volga à Fort-de-France.

En interne, EDF s'appuie sur le sport pour fédérer ses salariés et leur donne l'énergie de bouger. Dans le cadre des Jeux Olympiques et Paralympiques, des équipements sportifs ont été installés dans les sites d'EDF et des activités sportives ou de bien-être sont organisés.

N'imprimer ce communiqué que si vous en avez l'utilité.

EDF SA
22-30 avenue de Wagram
75382 Paris cedex 08 - France
Capital de 2 084 365 041 euros
552 081 317 R.C.S. Paris
www.edf.fr

Contact Presse :

Perrine MAS
Perrine.mas@edf.fr / 06 96 44 86 17